

## Les partisans de « l'Église d'Ukraine » s'emparent d'une église de l'EOU avec l'aide de la police



**Service de communication du DREE, 28.05.2024.** Le 26 mai, à Berezdov, dans la région de Khmel'nitski, une foule de partisans agressifs de « l'Église d'Ukraine » s'est saisie de l'église Saint-Dimitri. Selon le site de l'Union des journalistes orthodoxes, l'assaut a duré trois heures, les assaillants étant soutenus par la police.

En milieu de journée, les paroissiens ont appris l'arrivée devant leur église de représentants de « l'Église d'Ukraine ». Ils se sont massés devant ses portes, tentant ainsi d'en empêcher la profanation.

Les policiers ont cependant écarté les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne et barré l'entrée, permettant aux militants de la structure schismatique d'enfoncer les portes du bâtiment.

Selon des témoins, c'est l'épouse du responsable de l'administration du village qui dirigeait le mouvement. Elle a défoncé la porte à l'aide d'un pied de biche et, aidée par un homme, a arraché les serrures. Les vandales se sont ensuite introduits dans l'église Saint-Dimitri. Un « cleric » de la communauté schismatique observait leurs agissements.

Début mars 2024, l'association religieuse de l'église Saint-Dimitri de Berezdov, le prêtre Piotr Iatsiuk en tête, a déclaré sa fidélité à l'Église orthodoxe ukrainienne et confirmé que le conseil paroissial n'avait pas convoqué de réunion en vue d'un changement de juridiction.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91825/>